



Fiesta del Arroz de Noblía

LOS PASADOS 12 Y 13 DE AGOSTO SE CELEBRÓ LA 13° FIESTA DEL ARROZ DE VILLA NOBLÍA, QUE PROMUEVE EL CLUB DE LEONES DE NOBLÍA. LA EDICIÓN ANTERIOR HABÍA TENIDO LUGAR EN EL AÑO 2015, POR LO QUE FUE UNA ALEGRÍA PODER REVIVIR ESTA TRADICIÓN.

La fiesta contó con la participación de toda la comunidad y de numerosos vecinos de la zona, quienes en su mayoría tienen como principal actividad la producción de arroz, fundamental para el desarrollo local. Por este motivo se organiza esta fiesta que incluye desfile, actividades culturales, visitantes, un gran guiso de arroz y el tradicional concurso de platos dulces y salados en base al arroz. Felicitamos a todos los involucrados por el esfuerzo y el buen sabor de los platos presentados.

En esta oportunidad concursaron 30 platos, de los cuales fueron premiados cinco, de acuerdo a las siguientes categorías y premios:

- Mejor presentación: Arroz Romeo y Julieta. Escuela N° 99 de Villa Noblía. El premio se quedó en casa.
- Mejor plato dulce tradicional: Silvana Rosadilla de Montevideo - Arroz con leche con merengue
- Mejor plato dulce exótico: Escuela N° 129 de Arriera - Muffins de arroz con leche
- Mejor plato salado tradicional: Edelma Berni de Noblía - Arroz Carretero
- Mejor plato salado exótico: Escuela Técnica Superior de Melo - Ñoquis de arroz con leche con salsa de atún y tomates secos

